

Concluye Torneo de Pesca de Curvina

Escrito por Comunicado

Lunes 13 de Noviembre de 2023 15:03

+ Se realiza exitosa convivencia con este evento del Kino Fest 2023, a favor de la Nación Comcaac

HERMOSILLO, Son., 13 de noviembre, 2023.- Una mañana fresca y ambiente de camaradería vistieron el cierre del ya tradicional Torneo de Pesca de Curvina realizado durante el fin de semana en el estero Santa Rosa de Punta Chueca, donde integrantes de la etnia Comca'ac convivieron con cientos de personas como parte de una de las actividades más emblemáticas del Kino Fest

Junto con prestadoras y prestadores de servicios turísticos de bahía de Kino, la directora de Desarrollo Turístico de la Agencia de Desarrollo Económico, Fernanda Cisneros, encabezó en representación del Presidente Municipal Antonio Astiazarán, la entrega de premios a quienes ganaron en las 7 categorías del torneo y los 3 primeros lugares generales.

Las personas ganadoras recibieron también medallas distintivas artesanales elaboradas por integrantes de la comunidad Seri; la totalidad de las mujeres y hombres inscritos participaron en la rifa de obsequios y vales de cortesía para productos y consumo en restaurantes y hoteles.

También se entregaron los 124 mil pesos recaudados por el pago de la cuota de inscripción de las y los competidores, individual o por equipos, con la intención de capturar a la curvina de mayor peso antes del cierre de la competencia al mediodía del domingo.

Con dicho acto se cumplió uno los propósitos del comité organizador del Kino Fest y la autoridad municipal, que fue beneficiar con lo recaudado este año a la comunidad de la etnia Comca'ac que reside en Punta Chueca.

En esta ocasión se entregaron sus respectivos reconocimientos a los restaurantes Bahía y El Pargo Rojo, ganadores de las distinciones “Sabor a Kino” y “Restaurante Distinguido” por votación de quienes asistieron a la Muestra Gastronómica celebrada el

Concluye Torneo de Pesca de Curvina

Escrito por Comunicado

Lunes 13 de Noviembre de 2023 15:03

pasado 14 de octubre.

La directora de Desarrollo Turístico del Ayuntamiento encabezó la jornada junto con Jorge Humberto Fuente Fuentes, Comisario de Bahía de Kino; el Gobernador tradicional Seri, Genaro Robles Blanco; Enrique Robles, presidente del Consejo de Ancianos de Punta Chueca; el regidor étnico Alberto Mellado y Luis Alberto López, representante del comité organizador del Kino Fest 2023.